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Kurzbericht über die Sitzung vom 19.10.2009

In der Oktober Sitzung wurde im TOP 2 der Flächennutzungsplan sowie der 
dazugehörende Bebaungsplan für das Sondergebiet “Photovoltaik” behandelt. Auf 
einer Fläche östlich des Rudelshofes soll eine Freiflächen PV-Anlage entstehen. 

Die Anmerkungen einiger Träger öffentlicher Belange wurden gehört. Es lagen keine 
gößeren Einwendungen seitens der Träger vor. Vielmehr wurden Anregungen und 
Hinweise gegeben. Aus der Bürgerschaft wurden keine Anliegen vorgebracht. Die Punkte 
wurden alle besprochen und behandelt. Der GR stimmte dann für die Abschließende 
Genehmigung der Pläne. 

Zur einer Änderung des Flächennutzungsplanes “Egersdorf Nord” seitens der 
Gemeinde Cadolzburg wurden von Ammerndorf keine Einwände geltend gemacht.

Zustimmung fand ein Bauantrag für eine Gabionenwand in der Bergstraße. Dort wird ein 
Grundstück mit der Errichtung einer solchen Stützmauer angefüllt. Das Vorhaben 
entspricht den gesetzlichen Vorschriften. 

Befreit wurde ein Bauantrag für einen Dachausbau im Baugebiet “Pelzetleite”. Dort will 
ein Anwohner eine Dachgaube errichten. Diese Bauform sieht der derzeitige 
Bebauungsplan noch nicht vor. Da eine grundlegende Überarbeitung des 
Bebauungsplanes stattfindet wurde vom Planer Herrn Rühl vorgeschlagen diese 
Maßnahme zu genehmigen. Es spreche hier nichts dagegen und auch eine Fernwirkung 
ist nicht angezeigt. Der Planer wird in den nächsten Monaten seine Vorschläge im GR 
vorstellen. Dann soll der Ausbau von Dachraum mit Erkern und Gauben möglich sein. 

Keine Einwände hatte der GR für eine Änderung einer Ortsabrundung in der Ortschaft 
Vincenzennbronn. 

Informiert wurde über den “Überlassungsvertrag Turnhalle”. In diesem Vertrag soll die 
zukünftige Benutzung der Fläche bei der Turnhalle und der Turnhalle geregelt werden. 
Eine vertragliche Regelung ist notwendig, dass der TSV langfristig planen kann. Der 
Vertrag wird noch dem bayerischen Landessportverband zur Prüfung vorgelegt. Danach 
wird er erneut im GR behandelt und beschlossen. 

GR List fragte zudem nach, weshalb die Brücke am Weiher nun betoniert wurde. Bgm. 
Schmuck gab an, dass die Holzbrücke baufällig war und bereits mehrere Beschwerden 
eingegangen sind, da die Brücke nicht barrierefrei überquert werden konnte. Weiterhin 
wurde über die Sträucher diskutiert welche die Sicht bei der Querungshilfe an der 
Cadolzburger Straße behindern. 

Genehmigt wurde der Antrag des türkischen Gemüsehändlers auf Verlängerung seines 
Gemüsestandes am Marktplatz. Der Stand soll nun auch im Januar und Februar geöffnet 
werden. In den Wintermonaten wird er zusätzlich an den Samstagen anwesend sein. 

Die Spendenvergabe der Sparkasse Fürth wurde für drei Vereine aufgeteilt. Jeweils 400 
Euro erhalten den Schützenverein (Vereinsjubiläum 2010), die Freiwillige Feuerwehr 
(Jugendarbeit) und der Heimatverein (Anbau am Dreschmaschinenhaus).

Die Jugendhilfeplanung fragte bei den Kreisgemeinden die Planung für den Ausbau der 
Kindertagesstätten ab. Die Gemeinde Ammerndorf plant den Ausbau für die 
Kinderbetreuung  für das Jahr 2013 ein prozentuales Verhältnis von 80:20 
(Kindertageseinrichung zu Kintertagespflege) zu erreichen. 

Es folgte noch ein nichtöffentlicher Teil
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